



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 253
28 de mayo de 2019

El Laberinto de Ariadna recorre las facultades de la UCE

El Instituto de Igualdad de Género y Derechos, INIGED juntamente con la Facultad de Ciencias Psicológicas llevaron el Laberinto de Ariadna a esta unidad académica como parte del plan de prevención de violencia de género en el ámbito universitario.

La Directora del INIGED, Milena Almeida, indicó que el Laberinto de Ariadna es un prototipo de juego desmontable en donde se aborda todas las dimensiones que sufren las víctimas de violencia de género. Las docentes de la Facultad de Ciencias Psicológicas, Teresa Loma y Anita León junto con estudiantes elaboraron el contenido de juego, mientras que desde la Facultad de Arquitectura se realizó el diseño y fabricación del laberinto.

La Docente Anita León comentó que, gracias al trabajo de pasantía de dos estudiantes de psicología, iniciaron el trabajo en el Laberinto de Ariadna enfocándose hacia un análisis personal de cómo vivimos la violencia. Al final del recorrido se cuenta con una sala en donde se dará acompañamiento psicológico para abordar la problemática y sus vivencias.

El Rector de la Universidad Central, Fernando Sempértegui, indicó que esta iniciativa ha tenido resonancia fuera de la Universidad, por lo que es momento de plantearse el tener algunas réplicas del laberinto para universidades que lo están solicitando al ser una pieza original en la construcción de una cultura de respeto mutuo y de convivencia.

El Laberinto de Ariadna permanecerá en la planta baja de la Facultad de Ciencias Psicológicas hasta el 13 de junio de 09:00 a 12:00. El recorrido es personal y dura aproximadamente 10 minutos. **AC**

